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第１６０８回例会 会長挨拶 

会長 大石昭裕 

参議院議員通常選挙の投票が昨日行われ自民、公明の与党

は、安倍首相が勝敗ラインに掲げた改選定数の過半数（６１）を

確保し、大勝した。参院選の結果、非改選も含め、改憲に前向

きな自民党（追加公認１人を含む）、おおさか維新の会、日本の

こころを大切にする党の３党と無所属、「加憲」を掲げる公明党の

合計議席が、憲法改正発議に必要な３分の２（１６２）に達しまし

た。個人的には昨年６月、改正公職選挙法が成立し、選

挙権年齢が２０歳以上から１８歳以上に引き下げられて

から、今回が初の国政選挙となりますので、１８・１９歳の

有権者の投票動向が気になりましたが、過半数が与党・

会見勢力に投票したようです。  

この先どうなるかわかりませんが、憲法改正となると衆

参憲法審査会での審議を経て最終的には「国民投票」

となります。「国民投票」と云えば先月、世界中を駆け巡

った「イギリスのＥＵ脱退」のニュースが記憶に新しいとこ

ろです。まさかの結果に慌てふためき、投票後に「EU を

脱退したら何が起こるのか」というワードが２５０％の上昇。

終わってから調べても後の祭り。日本もそうならぬように一

人の有権者として、その時がもし仮にきたのであれば正し

い判断ができるよう多面的な思考ができるよう心掛けたい

と思います。  

さて、本日は原さんにお越しいただいています。当クラブ初の

名誉会員になっていただくことになり、後ほど簡単なセレモニー

を行いますのでよろしくお願いいたします。 

ジョン Ｆ.ジャーム 

生子 哲男 

大石 昭裕 

安本 晋 

毎週月曜日１２：３０点鐘 

沼津卸商社センター ２Ｆ 

〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地２０３ 

ＴＥＬ 055-971-6500 

〒410-0312 沼津市原１７７１－２  増田方 

ＴＥＬ 055-969-2321  ＦＡＸ 055-969-2322  

Ｅ－ＭＡＩＬ officework@rcj-nk.org 

 

 

奉仕プロジェクト委員会 

委員長 川口尚史 

８月８日(月)の例会へは、第２５８０地区 米山奨学委員会 委員

長 須藤仁様（東京麹町ＲＣ）と、同副委員長 高橋博文様（東

京東久留米ＲＣ）と、当地区 米山記念奨学委員会委員長 中

山秀樹様（静岡ＲＣ）がご参加いただき、例会終了後には打合せ

を行います。当クラブ出席要請者は会長、幹事、奉仕プロジェク

ト委員会、米山記念奨学会合同事業委員会、米山梅吉記念館

運営委員会です。例会終了後に御参加下さい。 

 

 

クラブ広報委員会 

副委員長 前田守 

新年度に変わり、当クラブのホームページを変更致しました。変

更箇所は、会長挨拶、ＲＣ紹介、ＲＣ予定です。宜しくお願い致

します。 

第 1608回例会 2016.7.11(月)     ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ         第２号 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 幹事報告 

■ 事務連絡 ■ 

  ＊第２５８０地区ガバナー事務所より 

   第１５回ロータリー全国囲碁大会のご案内 到着 

  ＊沼津ロータリークラブ 

   ２０１６－２０１７事業計画書＆会員名簿 到着 

   

■ 例会変更 ■ 

  ＊沼津ロータリークラブ 

   ７月２９日(金)→裁量休会 

   ８月５日(金)→夜間例会 

   ８月１２日(金)→お盆休会 

    

■ 週報到着 ■  

沼津ＲＣ・新富士ＲＣ・沼津西ＲＣ 

委員会報告 



奉仕プロジェクト委員会 

委員長 川口尚史 

今年度は、柿田川・本城山公園の保

全活動、清水町内児童公園へのテー

ブル＆ベンチ設置（２台）、第２５８０地

区及び第２６２０地区米山記念奨学委

員会との柿田川合同保全事業（実行

委員会）、「柿田川を守ろう」ＣＤ作成

配布(実行委員会)。この４つを行って

いきたいと思います。 

また他の奉仕作業も企画し行っていきたいと考えております。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員会委員長就任挨拶 

会員増強退会防止委員会 

委員長 小川隆洋 

６月２６日地区の会員増強セミナー

の場で目標３名の増員を宣言してきま

した。是非ともこの目標の為に今まで

の会員候補リストを参考にひとりひとり

地道に入会を勧めていきたいと思って

おります。委員会メンバーは二人です

けど、会員全員皆様の協力が必要で

す。 

又退会防止には会員同士のコミュニケーションを大切にして

いきますので宜しくお願い致します。 

 

クラブ管理運営委員会 

委員長 前田守 

クラブ管理運営には、「出席・ＳＡ

Ａ・親睦・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・Ｒｿﾝｸﾞ」などの、多

くの役割の役割あります。委員会メン

バーの方々には、「一人一人がクラブ

例会の運営を担っているのだ」という

意識を持って頂き、以下を目標に掲

げ努力していきたいと思います。 

◎例会について 

会員同士の絆を深めるための例会を目指し、クラブ内の風通し

をよくし、活気あるクラブづくりを心がける。例会出席率の向上と

出席率１００％例会を増やす。 

◎例会運営について 

欠席のメークアップを奨励する。欠席者にはできるだけ欠席の

理由を伺い、出席できるようクラブとして何ができるか検討する。 

◎親睦について 

会員相互、他クラブ会員相互、会員家族との親睦を図り、より信

頼度を高めること目指す。 

◎例会プログラムについて 

大石年度の方針に沿って事業計画に基づいた活動を行うよう心

がける。次年度を見据えながら、クラブ会員のコミュニケーション

を強める例会とすることを心がける。 

今年一年、どうぞ皆さん宜しくお願い致します。 

米山梅吉記念館運営委員会 

委員長 川口尚史 

今年度は７月２３日に第一回の運営

委員会があります。他に館報発送作

業、全４回の運営委委員会、春期、秋

季の例祭を行います。 

また昨年度より館報発送作業の際に

記念館周辺の枝などの作業も加わりま

した。今年度も実施するかと思います。 

今年度も賛助会員として全員登録を

お願いいたします。 

クラブ広報委員会 

委員長 齋藤悦生 

２０１６－２０１７年度はロータリー財団

創立１００周年記念にあたり、財団活動

の重要性や意義を全員で認識し「人類

に奉仕するロータリー」として財団寄付

及び財団補助金を有意義に活用しその

上で外部への情報発信をはじめとした

公共イメージ向上に向けた取り組みを

積極的に行って参ります。 

○清水町内児童公園へのﾃｰﾌﾞﾙﾍﾞﾝﾁ設置（２台）のＰＲ活動 

清水町広報誌・地元新聞・地元ラジオ局等への働きかけによ

る掲載。Facebook を活用した情報発信。 

○第２５８０地区及び第２６２０地区米山記念奨学委員会との柿

田川合同保全事業のＰＲ活動 

清水町広報誌・地元新聞・地元ラジオ局等への働きかけによ

る掲載。Facebook を活用した情報発信。 

○アスロクラロ主催「シニア＆ジュニアグランドゴルフ大会」への

協賛・参加のＰＲ活動 

地元新聞・地元ラジオ局への働きかけによる掲載。Facebook

を活用した情報発信。 

○Facebook活用検討委員会の立ち上げ 

活動内容・会員拡大等のPR（告知）や情報等、Facebooｋを活

用して外部に向けて発信しロータリークラブを広く知っていた

だくことを目的とする。 

外部講座（７月６日～８月１７日・全４回）を受講し、個人情報

やセキュリティそして運用について学びます。 



◆次回例会プログラム◆ ガバナー補佐第一回クラブ訪問 
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スマイル報告 

 

  太田昭二 米山記念奨学会へ。 

  小川隆洋 米山記念奨学会へ。 

  安本 晋  米山記念奨学会へ。 

  野口郁夫 ロータリー財団へ。 

  原 修一  余分な会員としてお願いします。 

  荒川康博 ロータリー財団へ。 

 
本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター 沼津北ＲＣ 岩崎逸三 様 

ゲストはありません。 

ロータリー財団委員会 

委員長 梅田欣一 

みなさん、こんにちは。 

本年度、ロータリー財団委員会

委員長を仰せつかった梅田です。

本年度の目標は、以下のとおりで

す。 

１．年次基金 １人１５０ドル 

これにつきましては、昨年度か

ら皆さんに毎月第１例会に財 

団への１０００円のスマイルをお願いしております。これを１２

か月やると１人約１２０ドルとなりますので、プラスαということ

で、宜しくお願い致します。 

２．ポリオプラス １人３０ドル 

  ポリオプラスについても、宜しくお願い致します。 

３．ベネファクター クラブで１人 

  これについては、大石会長のご意向次第だと思います。宜し

くお願い致します。 

４．ロータリー財団１００周年記念行事 

  ７月３１日に地区財団セミナーがありますので、これに出席し

て勉強してから、皆さんに提案させていただきたいと思いま

す。 

５．ロータリーカード加入推進 

  ロータリーカードを作ると、信販会社の負担で寄付ができま

すので、その意味ではお得だと思います。皆さん、ご検討の

ほど宜しくお願い致します。 

６．地区補助金の活用 

  会長・幹事、奉仕プロジェクト委員会と協議しながら、話を進

めさせて戴きたいと存じます。 

原 修一 名誉会員 

昨年度に健康上の理由により退会された原元会員は、クラブ

定款・第７条・第６節(ａ)による名誉会員たる資格を充分に有して

いるとされ、理事会により名誉会員と承認されました。 

本日、記念品として、名誉会員証（バッジ）を授与致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
６ 月 ２ ５ 日    

修正出席率 

１８名 １７名 １４名 82.35% 72.22% 

 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・野口・菊地・前田 他     計１４名 

 

欠席： 伊藤・中田・坪内                 計３名 

 

ＭＵ：                               計０名 

名誉会員授与式 


